

# PROJEKTE

## Laborföchse

### Was Häschen nicht lernt, lernt Hans nimmermehr.

Im Januar dieses Jahres war es endlich so weit. Das neue Projekt „Laborföchse“

ist angelaufen. 10 Herdecker KiTas nehmen an diesem Projekt, das die Bürgerstiftung finanziert, teil. Ziel dieses Projektes ist es, in fünfstündigen Kursen den Wissensdurst von Vorschulkindern

gerade auch im Bereich der Naturwissenschaften nachhaltig zu stillen. Ihnen wird ausreichend Gelegenheit gegeben, ihren Entdeckerdrang auszuleben und ihr kindliches Interesse am selbständigen Entdecken, Erfahren und Begreifen zu fördern.

